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Piden control de consumo 
de alcohol en canchas 
Desde Asoc. Morro 
aseguran que los 
encuentros se 
desarrollan con 
normalidad yen 
ambiente familiar. 

Bibiana Mamani H. 
cronicaOestrellaarica.cl 

orestos días se desa- 
p rrollan distintos tor- 

neos en recintos de- 
portivos de la ciudad, mo- 
tivo por el cual cada en- 
cuentro atrae mucho pú- 
blico, generando ambien- 
tes de festejos que en oca- 
siones incluyen el consu- 
mo de alcohol. En este sen- 
tido, vecinos de recintos y 
algunos asistentes han 
manifestado su descon- 
tento y piden que se fisca- 

lice el tema. 
“Fui al estadio el Morro 

en el sector reja, antes de 
ingresar se ve todo sucio, 
botellas de cerveza por 
montones en el ingreso al 
estadio, pero lo que me de- 

jo más impresionado fue 
el desfile de jóvenes con 

cajas de cerveza paseándo- 
se delante de la galería, Ce- 

To respeto con la gente que 
va, entreniños, adolescen- 
tes y personas adulto ma- 
yor. Nadie controla nada, 
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BOTELLAS VACÍAS SE ACUMULAN AFUERA DEL RECINTO TRAS CADA ENCUENTRO DEPORTIVO. 

se perdió el respeto por el 
deporte”, planteó Juan Ri- 
vera. 

Ante estos hechos, los 
dirigentes de la Asociación 
de Fútbol Morro de Arica 
explicaron que está prohi- 
bido el consumo de alco- 
hol en el recinto, sin em- 
bargo, señalaron que ave- 
ces se ven sobrepasados, 
pero aún así aseguran que 
no han tenido mayores in- 
convenientes. “A veces se 
da el consumo de alcohol 

entre las personas que 

asisten a ver los partidos, 
pero como todo se da en 

un ambiente familiar no 
hemos tenido excesos. Por 
ahora estamos con la Copa 
Campeones y se desarrolla 
todo con normalidad”, ex- 
plicó Cristián Contreras, 

presidente de la Asocia- 
ción de Fútbol Morro de 
Arica. 

Respecto a la basura 
que se genera al interior 
del recinto, comentó que 
cumplen con los horarios 
deretiro, pero deigual for- 
maen ocasiones se han he- 
cho cargo de la basura que 
se acumula afuera de la 

asociación. 
“Este sector aveces se 

presta para que personas 
de otros lados vengan a 
consumir alcohol afuera 
del recinto y acumulan ba- 
sura”, explicó Contreras. 

En términos generales, 
los dirigentes manifesta- 
ron que no tienen mayo- 
res inconvenientes con los 
vecinos, y que hoy se en- 
cuentran trabajando en 

un proyecto con el Gobier- 
no Regional para hacer un 
cambio de la carpeta de 
caucho que hoy seencuen- 
traen mal estado. 

Según lo planteado, los 
últimos años el recinto ha 
servido como un espacio 
de encuentro desportivo y 
actividades para colegios, 
jardines infantiles y la co- 
munidad. Incluso es un 
punto de evacuación en 
sus sector. Sin embargo, 
hoy debido al desgaste de 
las canchas, no pueden se- 

guir con las actividades an- 
tes mencionadas. 

“También hemos tra- 
bajado con los vecinos en 
temas de seguridad con 
cierres perimetrales, y 
otros temas”, dijo el diri- 
gente. 

  

  

  
  

EL ALCALDE ESTUVO CON LOS TRABAJADORES. 

Destacan a funcionarios 
del Parque Centenario 
El alcalde Orlando Vargas 
llegó hasta el parque Cente- 
nario para felicitar a los 
hombres y mujeres quetra- 
bajan en la mantención y 
hermoseamiento del pul- 
món verde ubicado en el 
borde costero norte de 
nuestra comuna. 
“Me saco el sombrero con 
los trabajadores y estoy 
muy agradecido, y los insto 
aseguir embelleciendo este 
parqueestá renaciendo con 
fuerza”, dijo la primera au- 
toridad de la ciudad. “Que 
los mismos ariqueños ha- 
gan turismo en este parque 
tiene un valor impagable”, 
agregó. 
“También les quiero agra- 
decer a los arquitectos y a 
los profesionales que se 
han preocupado de diseñar 

un futuro maravilloso para 
este hermoso parque”, ma- 
nifestó el alcalde Vargas 
luego de recorrer sectores 
donde están creciendo her- 
mosas bugambilias. 

Con respecto al trabajo de 
hermoseamiento que el 
municipio está efectuando 
en otras áreas verdes de la 

ciudad. El alcalde Vargas 
comentó que “paisajistas 
peruanos van a capacitar a 
nuestros jardineros para 
que enel segundo semestre 
de este año haya topiarios 
en el parque Centenario y 
enotros parques en Arica”. 
Los topiarios son árboles 
quelos jardineros tacneños 
podan con lindos diseños 

de animales. 
Siempre en relación al me- 
joramiento del Centenario, 
la arquitecta municipal 
Claudia Ferry le informó al 
alcalde Orlando Vargas que 
la construcción del Skate- 
park del parque registra un 
25 por ciento de avance. A 

la ejecución de este proyec- 
tose sumarán más noveda- 
des como espejos de agua y 
otras iniciativas que harán 
aún más atractivo el popu- 
lar parque Centenario. 

  

Partió consulta para actualizar la 
Formación Técnico-Profesional 

Este viernes fue el lanza- 
miento en Arica de la se- 
gunda fase de la Consulta 
Pública para la Actualiza- 
ción Curricular de la For- 
mación Diferenciada Téc- 
nico-Profesional (EDTP), 
un proceso que busca mo- 

dernizar y fortalecer la 
educación TP en Chile. 
Es importante recalcar 
que el proceso se extende- 

rá hasta el 18 de abril ein- 
vita a participar acomuni- 

dades educativas, docen- 
tes, equipos directivos, 
profesionales de la educa- 
ción y estudiantes a través 

  

de un formulario en línea 
disponible en 
https://www.curriculum- 
nacional.cl/actualizacion- 
curriculartp 

La propuesta de actualiza- 
ción curricular es el resul- 

tado de un exhaustivo pro- 
ceso de diagnóstico y le- 
vantamiento de informa- 
ción iniciado en 2019, que 
incluyó diversas instancias 
de participación, como el 
Congreso Pedagógico Cu- 
rricular realizado en 2023. 
La Actualización se desa- 

rrollará de forma progresi- 
va y organizándoseen gru- 

pos de sectores producti- 

vos. Primero se abordan 
14 especialidades de cinco 

sectores y posteriormente 
se integrarán las demás, 
permitiendo la incorpora- 
ción de nuevas especiali- 
dades según las necesida- 
des del sistema educativo. 

De esta manera, inicial- 
mente se actualizarán las 
especialidades: Agrope- 
cuaria y Elaboración In- 
dustrial de Alimentos (sec- 
tor Agroalimentario); Elec- 
tricidad y Energías Reno- 
vables, Electrónica y Auto- 
matización, y Refrigera- 

    SEREM DE EDUCACIÓN 

LA CONSULTA BUSCA LA ACTUALIZACIÓN DEL CURRÍCULUM DE LA EDUCACIÓN TÉCNICA. 

ción y Climatización (sec- 
tor Energía); Construccio- 
nes Metálicas, Mecánica 
Automotriz, Mecánica de 

Mantenimiento de Aero- 
naves y Mecánica Indus- 
trial (sector Metalmecáni- 
ca); Explotación Minera y 

Metalurgia Extractiva (sec- 
tor Minero); y Gastrono- 
mía, Hotelería y Turismo 
(sector Turismo).
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